

## 錦小だより

令和6年4月26日発行 第4号 校長 中司 正博

子どもたちは、元気に登校し、朝の学習・読書に取り組み、授業中は集中して課題をこなしています。また休み時間は、外で遊んだり、友だちとお話をしたり、思い思いの過ごし方をしています。来週はゴールデンウイークで、お休みもたくさんありますが、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

## 

たくさんの保護者の皆様に参観に来ていただき、またその後の学年懇談・学級懇談にご参加いただきありがとうございました。「参観がんばった!」「お家の人が見に来てくれて嬉しかった。」「なんか緊張した。」と子どもたちは保護者の皆様に見てもらえることで励みになったと思います。今後ともよろしくお願いします。









【全国学力学習状況調査(6年)、大阪府すくすくウオッチ(5,6年) 18日】

5年生はすくすくウオッチ(国・算・理・わくわく問題)、6年生は全国学力テスト(国・算)とすくすくウオッチ(理・わくわく問題)に取り組みました。子どもたちの学力や学習状況を把握・分析し、今求められている学力をどのようにしてつけていくかしっかりと確認し、授業の改善を行っていきます。









## 【 | 年生給食開始 22日】

子どもたちが楽しみにしていた給食が始まりました。給食当番は食器や大おかずなど重かったと思いますが慎重に教室まで運びました。また配膳もみんなで協力してスムーズにできていました。「おいしい!」「楽しい!」と笑顔で食べる姿はとても印象的でした。







